

## КГУ «Централизованная библиотечная система г. Темиртау Информационно-библиографический отдел



ЛИТЕРАТУРА О ТЕМИРТАУ Информационный список Июль-декабрь 2018 г.

015(574-21) Λ64

7.04 Литература о Темиртау: информационный список. Июль-декабрь 2018 /темиртауская центральная библиотека; сост. Н. Кобзарева. – Темиртау, 2019. – 24 с.

#### К читателю

Информационный список «Литература о Темиртау» включает статьи из периодической печати. Выходит, два раза в год. Источником для составления служит ЭК «Краевед». Список рассчитан на широкий круг читателей.

#### 021(574.31) ОРГАНИЗАЦИЯ И РАЗВИТИЕ БИБЛИОТЕЧНОГО ДЕЛА В КАРАГАНДИНСКОЙ ОБЛАСТИ

- 1. Лахно, Е. Душа любить не устает: [в Центральной библиотеке города Темиртау прошло мероприятие, посвященное Дню города] //Индустриальная Караганда.- 2018.- 13 окт. (№114).- С.6.
- 2. Максимова, А. Город славен людьми: [в центральной библиотеке Темиртау прошло мероприятие, посвященное Дню города] //NOMINA. 2018.- 24 окт. (№7).- С.3.
- 3. Мельниченко, О. Библиотеки переходят на электронный формат работы: [оцифровка библиотечных фондов] // Вечерняя газета. 2018. 25 июля (№30). С.14.

#### 069(574.31) МУЗЕИ КАРАГАНДИНСКОЙ ОБЛАСТИ

- 4. Бондарь, А. Городской музей отметил 45-летие: [из истории темиртауского историко-краеведческого музея] // Вечерняя газета. 2018.- 14 нояб. (№46).- С.6-7.
- 5. Волгина, О. История, которую можно потрогать: темиртаусцев приглашают отпраздновать 45-летие городского историко-краеведческого музея // Зеркало.- 2018.- 3 нояб. (№44).- С.12-13.

## 32 ПОЛИТИКА. ОБЩИЕ ВОПРОСЫ ПОЛИТИКИ.ПОЛИТОЛОГИЯ.

- 6. Бондарь, А. Восемь темиртаусцев стали обладателями почетного знака "Меценат года": [награждение на III форуме неправительственных организаций] // Вечерняя газета. 2018.- 5 сент. (№36).- С.5.
- 7. Бондарь, А. Три темиртаусца стали почетными гражданами города // Вечерняя газета. 2018.- 5 дек. (№49).- С.17.
- 8. Лахно, Е. Государство и НПО: танец для двоих: из 115 неправительственных организаций в Темиртау действуют лишь 67 // Зеркало. 2018.- 25 авг. (№34).- С.7.
- 9. Лахно, Е. С днем рождения, Темиртау: в день рождения города была заложена капсула с обращением к потомкам 2045 года // Зеркало. 2018.-6 окт. (№40).- С.6.
- 10. Лахно, Е. Пример для сограждан: темиртаусцам предлагают принять участие во втором этапе проекта "100 новых лиц Казахстана" // Зеркало. 2018.- 22 сент. (№38).- С.6
- 11. Мельниченко, О. Аким наградил темиртаусцев за вклад в развитие города: [торжественное мероприятие к Дню независимости] // Вечерняя газета. 2018.- 19 дек. (№51).- С.15.

- 12. Мельниченко, О. В честь Дня независимости темиртаусцам вручили государственные награды: [аким Карагандинской области Ерлан Кошанов вручил 49 государственных наград] // Вечерняя газета. 2018.- 19 дек. (№51).- С.14.
- 13. Мельниченко, О. У подножия сопки Жауыртау прошел областной молодежный форум фестиваль: [форум-фестиваль "Встречи у Жауыртау"] // Вечерняя газета. 2018.- 3 окт. (№40).- С.14.
- 14. Свич, С. Дом для этносов: [в Темиртау состоялось торжественное открытие Центра этнокультурных объединений Ассамблеи народа Казахстана Карагандинской области при АО «АрселорМиттал Темиртау»] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 17 июля (№77).- С.2.
- 15. Щербакова, К. Все под одной крышей: [в Темиртау открыли этнокультурный центр "Дом дружбы"] //Магнитка плюс. 2018.- 18 июля (№26).- С.3.
- 16. Щербакова, К. Не юбилей, но все же...: [День города] //Магнитка плюс. 2018.- 3 окт. (№37).- С.8.

#### 33 ЭКОНОМИКА. НАРОДНОЕ ХОЗЯЙСТВО.ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ.

17. Балакешова, А. Президент - главе "Арселора": "Думаете, что работаете просто так?": [о рабочем визите Н. Назарбаева в Караганду и Темиртау] //

Вечерняя газета. - 2018.- 12 сент. (№37).- С.1-4.

- 18. Бондарь, А. Безработных приглашают освоить творческие профессии: [центр занятости предлагает бесплатные курсы для безработных] // Вечерняя газета. 2018.- 1 авг. (№31).- С.8.
- 19. Бондарь, А. Работа курсов по обучению безработных валянию из шерсти началась со скандала: [переобучение безработных в центре занятости Темиртау] // Вечерняя газета. 2018.- 5 сент. (№36).- С.15-16.
- 20. Бондарь, А. Темиртауским работодателям нужны более двух тысяч специалистов: [ярмарка вакансий в центре занятости] // Вечерняя газета. 2018.- 31 окт. (№44).- С.6.
- 21. Гордеева, А. Где связь средне-технического образования и предприятий? : уровень безработицы среди молодежи в промышленном Темиртау выше, чем по области // Зеркало. 2018.- 22 сент. (№38).- С.10.

#### 34 ПРАВО. ЮРИДИЧЕСКИЕ НАУКИ.

22. Лахно, Е. Стратегия честности [Текст]: [о семинаре «Эффективное государственное управление, борьба с коррупцией и обеспечение верховенства закона - предпосылка развития гражданского общества».] / Е. Лахно // Индустриальная Караганда.- 2018.- 28 июня (№70).- С.3.

23. Ашимов, Г. Три года на посту акима [Текст]: [беседа с акимом города Темиртау Г. Ашимовым] /записала А.Бондарь / Г. Ашимов // Вечерняя газета. - Темиртау. - 2018. - 15 авг. (№33). - С.2-3.

# 36 ОБЕСПЕЧЕНИЕ ДУХОВНЫХ И МАТЕРИАЛЬНЫХ ЖИЗНЕННЫХ ПОТРЕБНОСТЕЙ.СОЦИАЛЬНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ.СОЦИАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ.ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЖИЛИЩЕМ.

- 24. Бондарь, А. Инвалиды получили ноутбуки и приспособления для чтения: [инвалиды по зрению получили специализированную технику] // Вечерняя газета. 2018.- 21 нояб. (№47).- С.5.
- 25. Бондарь, А. С 9 ноября увеличился парк инватакси: [городскими властями выделены деньги на финансирование двух дополнительных машин] //Вечерняя газета. 2018.- 14 нояб. (№46).- С.4.
- 26. Мельниченко, О. В следующем году инвалиды получат материальную помощь для компенсации проезда: [встреча акима Темиртау Галыма Ашимова с инвалидами] // Вечерняя газета. 2018.- 17 окт. (№42).- С.6.

- 27. Бондарь, А. Должны ли родители платить за зачисление детей в частные сады?: [госпрограмма получения направления в частный детский сад по госзаказу] // Вечерняя газета. 2018.- 11 июля (№28).- С.4-5.
- 28. Бондарь, А. КГИУ 55 лет: [из истории завода -ВТУЗа] // Вечерняя газета. 2018.- 8 авг. (№32).- С.14-15.
- 29. Бондарь, А. 30 лет назад в Темиртау прошла первая олимпиада по информатике // Вечерняя газета. 2018.- 5 дек. (№49).- С.17.
- 30. Вернадская, Н. Пилотный проект: впервые в одной из школ города в этом году дети будут учиться с помощью айпадов // Зеркало. 2018.- 25 авг. (№34).- С.3.
- 31. Лахно, Е. О чем говорили педагоги: [в ТЮЗе прошло августовское совещание педагогов Темиртау] // Зеркало. 2018.- 25 авг. (№34).- С.9.
- 32. Мельниченко, О. В темиртауских школах объединяют классы: [наполняемость классов в школах Темиртау] // Вечерняя газета. 2018.- 26 сент. (№39).- С.11.
- 33. Мельниченко, О. В этом году в нашем городе около 22500 школьников: [Что изменится в школьном образовании] // Вечерняя газета. 2018.- 5 сент. (№36).- С.8-9.

- 34. Мельниченко, О. Заслуженный учитель КазССР Вера Ященко отмечает 90-летний юбилей: [учитель химии и биологии СШ №1] //Вечерняя газета. - 2018.- 28 нояб. (№48).- С.19.
- 35. Мельниченко, О. Отдел образования информирует об изменениях в правилах очередности в детские сады: [формирование групп по году рождения ребенка] // Вечерняя газета. 2018.- 24 окт. (№43).- С.16.
- 36. Шувалова, О. Где куют металлургов?: [55 лет заводу-ВТУЗу Темиртау] // Зеркало. 2018.- 7 июля (№27).- С.15.

### 379.8 ДОСУГ. СВОБОДНОЕ ВРЕМЯ. ПРАЗДНИЧНЫЕ ДНИ. КАНИКУЛЫ.

- 37. Бондарь, А. В парке "Восток" восстановили тир: [тир восстановили в том же павильоне, где и располагался этот аттракцион] // Вечерняя газета. 2018.- 15 авг. (№33).- С.5-6.
- 38. Бондарь, А. Приезд президента ускорил открытие старогородского парка: [возрождение парка в старом городе] // Вечерняя газета. 2018.- 12 сент. (№37).- С.12.
- 39. Поповкин, П. Забавы молодых: [о работе досуг-группы "Оптимист" г. Темиртау] //Газета для пенсионеров будущих и настоящих.- 2018.- 3 окт.

(№20).- C.12.

- Щербакова, К. Лучшие годы: [о том, каким был досуг в пионерском лагере "Романтик" в 70-80-е годы] // Магнитка плюс. 2018.- 19 сент. (№35).- С.4.
- 41. Щербакова, К. "Романтик" строили пять лет: [о строительстве пионерского лагеря "Романтик"] //Магнитка плюс. 2018.- 22 авг. (№31).- С.4.

#### 502 ПРИРОДА. ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ

#### Экология Темиртау

- 42. Балакешова, А. Касым Жомарт Токаев призвал арселоровцев беречь экологию: [председатель сената парламента высказался об экологической обстановке в регионе] // Вечерняя газета. 2018.- 24 окт. (№43).- С.4
- 43. Бондарь, А. Темиртаусцы связывают белый снег с остановкой производства на комбинате: [ликвидация последствий аварии на комбинате] //Вечерняя газета. 2018.- 28 нояб. (№48).- С.1-2.
- 44. Лахно, Е. Школа "зеленых": [20 лет детскому экологическому движению в Темиртау отметил коллектив средней школы №16] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 10 нояб.- С.4.
- 45. Прончатова, Н. Об инициативах

- общественности и экологических "утопиях": [экология Темиртау] // Магнитка плюс. 2018.- 5 сент. (№33).- С.4.
- 46. Фролова, Л. Темиртаусец будет судиться с комбинатом из-за экологии: [Станислав Войцеховский решил доказать, что металлургический комбинат осмысленно травит жителей города]
  //Вечерняя газета. 2018. 11 июля (№28).- С.1-3.

#### 61 МЕДИЦИНСКИЕ НАУКИ

- 47. Бондарь, А. Детей инвалидов пригласили на лечебный сеанс в соляную пещеру: [галокамера в ТЦ "Алем] //Вечерняя газета. 2018.- 3 окт.(№40).- С.9.
- 48. Вернадская, Н. Ближе к людям: в Темиртау в этом году начнут строить новую поликлинику //Зеркало. 2018.- 15 сент. (№37).- С.5.
- 49. Вернадская, Н. Вошли в колею: через 4 года поликлиника №2 может стать частной // Зеркало. 2018.- 22 сент. (№38).- С.8.
- 50. Вернадская, Н. Добро людям: в центральной больнице открылся центр реабилитации после инсультов, травм //Зеркало. 2018.- 30 июня (№26).- С.4-5.
- 51. Вернадская, Н. Хорошо, приедем, ждите!: станции скорой помощи в Темиртау исполняется 60 лет // Зеркало. 2018.- 7 июля (№27).- С.10-11.

- 52. Лахно, Е. Вакцинации да!: [о вакцинации против гриппа в Темиртау] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 24 нояб. (№132).- С.7
- 53. Мельниченко, О. В центральной больнице открылся реабилитационный центр для пациентов, перенесших инсульты и травмы: [о работе филиала карагандинского нейрореабилитационного центра "Луч"] //Вечерняя газета. 2018.- 4 июля (№27).- С.5.
- 54. Мельниченко, О. Темиртаусцы могут пройти обследование на новом магнитно-резонансном томографе: [первый в области новый томограф] //Вечерняя газета. 2018.- 4 июля (№27).

#### 62 ИНЖЕНЕРНОЕ ДЕЛО. ТЕХНИКА В ЦЕЛОМ.

- 55. Бондарь, А. В Темиртау посчитают все деревья и выяснят, где сажать новые: [состоялся конкурс на проектирование дендрологического плана Темиртау] // Вечерняя газета. 2018.- 26 сент. (№39).- С.7.
- 56. Бондарь, А. Старый город будет возрождаться: [заместитель акима рассказал о планах по благоустройству Старого города] // Вечерняя газета. 2018.- 18 июля (№29).- С.5-6.
- 57. Бондарь, А. ТЭЦ -2 45 лет работает без модернизации: [из истории третьей электростанции темиртауского энергоузла] // Вечерняя газета. -

- 2018.- 19 дек. (№51).- С.4.
- 58. Вернадская, Н. Бирка для карагача: до 31 октября в Темиртау должны пересчитать все деревья, внести в реестр и создать интерактивную карту зеленых насаждений //Зеркало. 2018.- 21 июля (№29).- С.10-11.
- 59. Машнина, А. Вторая жизнь старого парка: [о реконструкции старогородского парка в Темиртау] //Новый вестник.- 2018.- 12 сент. (№36).- С.3.
- 60. Мусабаева, 3. Парк моего детства: в Темиртау реконструируют старейший парк // Новый вестник.-2018.- №28.- С.7.
- 61. Николаиди Иван Анастасович: [некролог] //Магнитка плюс. 2018.- 20 июня (№22).- С.3.

#### 63 СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО. ЛЕСНОЕ ХОЗЯЙСТВО. ОХОТА. РЫБНОЕ ХОЗЯЙСТВО.

- 62. Бондарь, А. В Темиртау привезли кошек из Алматы, Астаны, Костаная, Павлодара и Караганды: [в темиртауском ДК прошла выставка кошек] // Вечерняя газета. 2018.- 10 окт. (№41).- С.13-14.
- 63. Мусабаева, 3. У всех здесь тяжелые судьбы: в Караганде открылось первое котокафе // Новый вестник.- 2018.- №28.- С.12-13.

64. Щербакова, К. Пушистые постояльцы: [гостиница для кошек в Темиртау] // Магнитка плюс. - 2018.- 26 сент. (№36).- С.8.

#### 65 УПРАВЛЕНИЕ ПРЕДПРИЯТИЯМИ. ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОИЗВОДСТВА, ТОРГОВЛИ И ТРАНСПОРТА.

- Бондарь, А. В Темиртау временно перестали ходить трамваи // Вечерняя газета. 2018.- 29 авг. (№35).- С.14-15.
- 66. Бондарь, А. Новый энергоблок на КарГРЭС 1 строить не будут: [о ходе ремонтной кампании на КарГРЭС 1] //Вечерняя газета. 2018.- 12 сент. (№37).- С.11-12.
- 67. Бондарь, А. Ремесленники продают свои поделки, чтобы помочь детям-инвалидам: [благотворительная акция] //Вечерняя газета. 2018.-15 авг.(№33).- С.12.
- 68. Бондарь, А. С 26 сентября электроэнергия подорожает: [повышение тарифа на электроэнергию] // Вечерняя газета. 2018.- 19 сент. (№38).- С.2-3.
- 69. Черно-белая история: [в архиве профсоюза хранятся фотографии, отражающие развитие управления железнодорожного транспорта одного из старейших подразделений комбината и транспортной инфраструктуры города] // Магнитка плюс. 2018.- 8 окт. (№29).- С.4.

## 66 ХИМИЧЕСКАЯ ТЕХНОЛОГИЯ. ХИМИЧЕСКАЯ ПРОМЫШЛЕННОСТЬ. РОДСТВЕННЫЕ ОТРАСЛИ.

- 70. Бондарь, А. Агломератчики и сортопрокатчики отметили юбилеи: [из истории сортопрокатного производства в Темиртау] // Вечерняя газета. 2018.-4 июля (№27).- С.10-11.
- 71. Бондарь, А. Новое оборудование в двух цехах комбината сократит выбросы пыли: [в углеподготовительном и агломерационном цехах установлены рукавные фильтры] //Вечерняя газета. 2018.- 10 окт.(№41).- С.9.
- 72. Бондарь, А. ТЭМК 75 лет: [из истории предприятия] //Вечерняя газета. 2018.- 25 июля (№30).- С.10-11.
- 73. Лахно, Е. Виват, металлурги!: [о праздновании Дня металлурга] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 17 июля (№77).- С.2.
- 74. Лахно, Е. Соратники: [о ветеране металлургии А. Асанове] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 5 июля (№73).- С.4.
- 75. Лахно, Е. Темиртау моя гордость: [о ветеранеметаллурге С. Ибрагимове] // Индустриальная Караганда. 2018. 1 дек. (№135). С.4.
- 76. Лахно, Е. Чугунная планета: [о почетном металлурге Т. Адам-Юсупове] // Индустриальная Караганда.- 2018.- 14 июля (№76).- С.3.

- 77. Мельниченко, О. Ветеран труда Владимир Рыскаль: "В моей биографии ничего удивительного нет": [90 лет персональному пенсионеру РК, жителю Темиртау В. Рыскалю] //Вечерняя газета. 2018.- 11 июля (№28).- С.14.
- 78. Щербакова, К. Отмечали с особым размахом!: [как праздновали День металлурга в 70-х годах] //Магнитка плюс. 2018.- 4 июля (№24).- С.5.

#### 7 ИСКУССТВО.РАЗВЛЕЧЕНИЯ. ЗРЕЛИЩА.СПОРТ.

- 79. Бондарь, А. В ДЮЦе "Алем", несмотря на затянувшийся ремонт, начались занятия: [торжественная линейка в начале нового творческого сезона] // Вечерняя газета. 2018.- 19 сент. (№38).- С.12.
- 80. Бондарь, А. В музее представлены подарки художников за 40 лет: [в музее начала работать выставка «Природы чудное творенье», на которой представлено 35 картин из фондовой коллекции] // Вечерняя газета. 2018.- 29 авг. (№35).- С.12.
- 81. Бондарь, А. Начинающие художники организовали выставку своих работ: [курсы миниатюрной живописи в учебном центре "Колонер"] // Вечерняя газета. 2018.- 26 сент. (№39).- С.13.
- 82. Бондарь, А. 40 лет назад в Темиртау был открыт Центральный стадион: [страницы истории

- стадиона в городе Темиртау] // Вечерняя газета. 2018.- 1 авг. (№31).- С.7.
- 83. Бондарь, А. Судомоделисты закрыли сезон гонками на Самаркандском водохранилище: [клуб судомоделистов при ДЮЦе "Алем"] // Вечерняя газета. 2018.- 3 окт.(№40).- С.12-13.
- 84. Бондарь, А. Темиртауский архитектор о городе, которого нет: [ахитектор-дизайнер Денис Хорев предлагает городским властям свои проекты для благоустройства] //Вечерняя газета. 2018.- 7 нояб. (№45).- С.1-4.
- 85. Бондарь, А. Художественное отделение школы искусств приглашает темиртаусцев на свое 40-летие: [выставка юных художников "Мгновенье чудных красок" в музее] //Вечерняя газета. 2018.- 12 сент. (№37).- С.13.
- 86. Бондарь, А. Художник Александр Литвинов:"Я уверен, ни одну из выставленных картин никто не купит": [в городском музее открылась персональная выставка Александра Литвинова "Отшельник эклектики"] //Вечерняя газета. 2018.- 14 нояб.(№46).- С.13.
- 87. Волгина, О. Нельзя не обсуждать: [в городском музее открылась выставка художника А. Литвинова] // Зеркало. 2018.- 10 нояб. (№45).
- 88. Карабаев, А. Темиртаусцам вернут колесо обозрения: в планах городских властей установка трех новых аттракционов в парке культуры и отдыха

- // Зеркало. -2018.- 20 окт. (№42).- С.9.
- 89. Лахно, Е. Развивая творчество: в Темиртау прошел первый этап областного форума-фестиваля "Жауыртаудағы кездесу" // Зеркало. 2018.- 25 авг. (№34).- С.6.
- 90. Поповкин, П. Остановка "Старый город": в Темиртау появился парк советского периода // Газета для пенсионеров будущих и настоящих.- 2018.- 17 окт. (№21).- С.8.
- 91. Щербакова, К. Четверть века творчества: 22 октября -25 лет ДЮЦу "Алем" // Магнитка плюс. 2018.- 24 окт. (№40).- С.8.

#### 81 ЯЗЫКОЗНАНИЕ И ЯЗЫКИ. ЛИНГВИСТИКА.

- 92. Бондарь, А. В Темиртау все-таки переименуют пять улиц: [новые названия улиц] // Вечерняя газета. 2018.- 24 окт. (№43).- С.2-3.
- 93. Бондарь, А. В Темиртау планируют переименовать пять улиц // Вечерняя газета. 2018.- 1 авг. (№31).- С.1-3.
- 94. Бондарь.А. Темиртаусцы могут высказаться по поводу переименования пяти улиц: [обсуждение предложений по присвоению улицам современных названий ] // Вечерняя газета. 2018.- 17 окт. (№42).- С.1-3.
- 95. Вернадская, Н. Ынтымак, Сары-Арка и

- Караганда: в Темиртау переименую пять улиц //Зеркало. 2018.- 20 окт. (№42).- С.5.
- 96. Карабаев, А. Как увековечить свое имя? : можно ли называть улицы нашего города в честь известных темиртаусцев // Зеркало. 2018. 27 окт. (№43). С.9.
- 97. Лахно, Е. Как улицу назовешь: [о переименовании улиц Темиртау] // Зеркало. 2018.- 4 авг. (№31).- С.7.
- 98. Лахно, Е. С новым именем: улицу Нижнюю предлагают переименовать в улицу Жумабека Ташенова // Зеркало. 2018.- 6 окт. (№40).- С.8.
- 99. Лахно, Е. Языки ключ к познанию мира: [студенты КГИУ обыграли преподавателей в брейнринге, проходившего в рамках реализации программы "Рухани жаңғыру"] // Зеркало.- 2018.- 22 сент. (№38).- С.7.

#### 82 ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ.

- 100. "Последняя пятилетка": в темиртауском историко-краеведческом музее состоялся вечер памяти поэта Виктора Фетько // Зеркало. 2018.- 23 июня (№25).- С.16.
- 101. Бондарь, А. "Последняя пятилетка" Виктора Фетько: [в музее состоялся вечер памяти «Последняя пятилетка», посвященный 75-летию поэта В. Фетько] //Вечерняя газета. 2018.- 11 июля (№28).- С.11.

#### 821 ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА НА ОТДЕЛЬНЫХ ЯЗЫКАХ.

- 102. "И колдует подруженька осень..." : [стихи поэтов Литературного салона] // Зеркало. 2018.- 13 окт. (№41).- С.16.
- 103. "Падающих листьев тихий шепот" : [стихи поэтов Литературного салона] // Зеркало. 2018.- 3 нояб. (№44).- С.14.

#### 94(574) ИСТОРИЯ КАЗАХСТАНА

104. Лахно, Е. Корни патриотизма: [в темиртауском городском краеведческом музее состоялась научно-практическая конференция "Проектор истории"]
//Индустриальная Караганда.- 2018.- 27 нояб.
(№133).- С.6.

#### История Темиртау

- 105. Из истории города металлургов: [Аллея славы работников комбината] // Магнитка плюс. 2018.- 8 окт. (№29).- С.3.
- 106. Щербакова, К. Проспект с историей: [из истории проспекта Строителей Темиртау] //Магнитка плюс. 2018.- 15 авг. (№30).- С.5.
- 107. Сарекенов, К. Как закалялся характер: [о Н. Назарбаеве в период работы в Темиртау] //Индустриальная Караганда. 2018.- 1 дек. (№135).-

C.3.

Адрес ЦБ: ул.Победы,12 телефон: 8(7213) 98-47-60

e-mail: tcsgb@mail.ru